

Encuentran muestras de meteoritos en la Antártida



Dos muestras de meteoritos han sido halladas en la Antártida por científicos de la Universidad Federal de los Urales, informó a la agencia TASS el profesor Víctor Grojówski, miembro de comité de meteoritos de la Academia Rusa de Ciencias.

La expedición antártica de la Universidad es el primer proyecto en la historia de Rusia moderna para la búsqueda de material de meteorito en el continente austral.

“En dos días de búsqueda han sido encontradas dos muestras de cuerpos de origen cósmico. Una de ellas es de 3 centímetros y la otra de 5 centímetros”, afirmó Grojówski.

La mañana del 15 de febrero de 2013 en la ciudad rusa de Cheliábinsk, región de los Urales, un meteorito causó una fuerte onda expansiva que dejó más de un millar de personas heridas, la mayoría por la ruptura de cristales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/80437-encuentran-muestras-de-meteoritos-en-la-antartida>



Radio Habana Cuba